

## Quieren comisión investigadora en el Congreso por caso Línea 12

::::: Nos adelantan que hoy, en la sesión ordinaria del Congreso local, el diputado integrante de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, **Royfid Torres**, presentará un punto de acuerdo, suscrito por legisladores del PRI,



Royfid Torres González

PAN y PRD, para crear una comisión investigadora ante el hecho de que aún hay procesos administrativos y penales por el colapso de la Línea 12 del Metro, tragedia que hoy cumple un año, y en la que murieron 26 personas. El establecimiento de esta comisión, nos dicen, se encuentra estancado, debi-

do a que los morenistas, que son la mayoría, lo han impedido. Si bien han accedido a realizar algunas comparecencias o preguntas a los funcionarios, para los diputados opositores ha sido insuficiente, por lo que pedirán que se discuta la posibilidad de crear la comisión.

## ¿Y para cuándo los cierres de la Línea 1 del Metro?

:::: Le platicamos que en los últimos días ha habido mucha confusión sobre la suspensión del servicio de la Línea 1 del Metro para iniciar las obras de modernización, por lo que las autoridades del Sistema de Transporte Colectivo (STC), cuyo titular es Guillermo Calderón, explicaron que sí habrá cierres, pero hasta el segundo semestre del año. Ahora bien, parece que tampoco se tiene muy definida la fecha, toda vez que en el reporte que envió al Congreso de la Ciudad, como parte del primer informe de avance trimestral, de plano dicen que se pospone y no dan fecha alguna. Más allá de que ya empezaron los trabajos previos con CFE, ¿será que no quieren tener dos líneas del Metro con servicio suspendidos v complicar aún más la logística y movilidad?



## Frena gobierno federal conclusión de hospitales en Edomex

:::: Nos dicen que en el Estado de México hay ocho hospitales inconclusos, debido a que el gobierno federal no ha liberado la Clave Única



Rodrigo Jarque Lira

de Establecimientos de Salud (CLUES) de cada unidad para que puedan operar y con ello aplicar los recursos que se tienen reservados para ese propósito. Así lo reveló el secretario de Finanzas mexiquense, **Rodrigo Jarque Lira**, durante la entrega de la Cuenta Pública 2021 a la Legislatura estatal.

El funcionario indicó que proyectan una bolsa de 866 millones de pesos, pero deben ser liberados para usarse en los hospitales de Tlalnepantla, Ecatepec, Zinacantepec, Zumpango, Chicoloapan, Tepotzotlán, Coacalco y Tecámac, para atender a la población.